

HUMAS

Jelang Operasi, Polres Pamekasan Gelar Latihan Pra operasi Tumpas Narkoba Semeru 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.HUMAS.CO.ID

Sep 10, 2024 - 15:06



PAMEKASAN - Dalam rangka penanggulangan dan peredaran narkotika dan obat terlarang lainnya khususnya cipta kondisi menjelang tahapan rangkaian

pengamanan Pilkada Serentak Tahun 2024 di Wilayah Jawa Timur tersebut maka Polda Jatim beserta jajaran akan melaksanakan operasi Kepolisian Kewilayahan dengan sandi “Tumpas Narkoba Semeru 2024”.



Sebelum melaksanakan Operasi, Polres Pamekasan melaksanakan Latihan Pra Operasi “Tumpas Narkoba Semeru 2024” bertempat di Gedung Bhayangkara Polres Pamekasan, Selasa (10/9/2024).

Latihan Pra Operasi tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo, hadir dalam kegiatan tersebut seluruh personil baik Perwira dan bintara yang tersprin dalam Operasi Tumpas Narkoba Semeru 2024.

Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo menyampaikan dilaksanakan latihan pra operasi ini dengan harapan dapat menghasilkan langkah- langkah kreatif dalam pelaksanaan operasi tersebut sehingga pelaksanaannya dapat berjalan dengan optimal dan memberikan efek getar yang luar biasa dalam hal pemberantasan narkoba di wilayah Kab. Pamekasan.

“Latihan pra operasi ini tidak lain untuk menyamakan persepsi”, ucap Wakapolres Pamekasan.

Dalam kesempatan tersebut, Wakapolres Pamekasan berharap kepada seluruh peserta sekaligus untuk melakukan mapping terhadap lokasi-lokasi yang rawan terjadinya peredaran dan penyalahgunaan narkoba, laksanakan gakkum secara proporsional dan profesional sesuai dengan aturan hukum yang berlaku.

Lanjut Wakapolres, laksanakan koordinasi dengan instansi terkait lainnya untukantisipasi modus operandi pengendalian peredaran narkoba dari dalam lapas dan institusi pendidikan seperti kampus, ponpes dll, jaga keselamatan setiap anggota yang bertugas dengan berpedoman kepada SOP, sehingga diharapkan pelaksanaan operasi berjalan aman, tertib dan lances dan laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab agar polri yang presisi bisa terwujud.

Usai sambutan Wakapolres Pamekasan dilanjutkan dengan paparan setiap Kasatgas Operasi Tumpas Narkoba Semeru 2024.